

**“Desde el principio nos propusimos que Bancóldex fuera una joya del Estado”:
Presidente Santos**

- *"Hicimos todo el diseño para que el Banco operara de una forma eficiente y que no tuviera nada que envidiarle a la banca privada, algo que por fortuna se ha mantenido en estos 20 años", indicó el *Presidente Santos*.*

Bogotá, septiembre 11 de 2012 (Prensa Bancóldex). En el marco de la celebración de los 20 años del sector comercio, industria y turismo, el presidente de la República, Juan Manuel Santos, resaltó el trabajo de Bancóldex desde su creación hasta el día de hoy.

"Hicimos todo el diseño para que el Banco operara de una forma eficiente y que no tuviera nada que envidiarle a la banca privada, algo que por fortuna se ha mantenido en estos 20 años", indicó el Presidente Santos durante la celebración que se realizó este martes en el Centro de Convenciones Gonzalo Jimenez de Quesada de Bogotá. El evento contó con la participación de más de 1.400 funcionarios del Ministerio y de las nueve entidades vinculadas al sector.

El Presidente destacó que Bancóldex y Proexport, entidades creadas hace 20 años, "hablan por sí solas" en cuanto al papel que han venido jugando en la economía del país y "seguirá jugando en un futuro".

El [mandatario](#) habló de la labor del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo en estos 20 años, cartera de la que fue el primer jefe en 1991 y que actualmente lidera el Ministro Sergio Díaz-Granados, [y](#) de los avances logrados en [estas](#) dos décadas.

"Mirando hacia atrás uno dice: hombre, se ha logrado muchísimo en estos 20 años. La labor de todos mis sucesores en el Ministerio, una labor de todos maravillosa con un equipo maravilloso, con un equipo de gente que hoy todavía en el Ministerio se distingue por su altísima calidad humana, el nivel profesional de la gente que trabaja en él; muchos todavía están ahí", afirmó.

A su vez, el Ministro Sergio Díaz-Granados anunció la agenda conmemorativa de los 20 años del sistema de comercio exterior, la que incluirá actividades dirigidas a empresarios, académicos, estudiantes y público en general para que conozcan el pasado, el presente y el futuro del sector, y la manera como las entidades de Comercio Exterior han permitido la generación de empleo y, con ello, mejorar la calidad de vida de los colombianos.

Al evento asistieron los funcionarios y directivos de las entidades adscritas al Ministerio, es decir, Proexport; Bancóldex; Fondo de Promoción Turística; Fiducoldex; las Superintendencias de Industria y Comercio, y de Sociedades; Artesanías de Colombia; Fondo Nacional de Garantías; Programa de Transformación Productiva (PTP); Junta Central de Contadores; Consejo Técnico de la Contaduría Pública; e Instituto Nacional de Metrología.

(Fin)